

令和 5 年 1 月 31 日

関係者のみなさまへ

金沢脳神経外科病院  
病院長 山本 信孝

### 新型コロナウイルス感染者の判明について（第二報）

1 月 27 日付、当院の急性期病棟での新型コロナウイルス感染症の発生について、ご報告いたしましたが、その後本日までに新たに 5 名の患者さまの陽性が判明しましたのでご報告申し上げます。

現時点で、当該病棟における陽性の患者さまは 8 名、濃厚接触者に該当する患者さまは 10 名となっております。

当院では、ゾーニングを行い、職員一同感染拡大防止に努めるとともに、引き続き救急車の受け入れを停止し、当該病棟における入院を制限させていただいております。

患者さま、ご家族および関係機関のみなさま方に、ご心配・ご迷惑をおかけいたしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。

なお、外来診療および院内の他の病棟での入院の受入れ・退院につきましては、本日以降も入念な感染防止対策を実施した上で、通常通り行うこととしております。今後の展開によって、更なる診療の制限などが必要と認められる場合には、あらためて連絡させていただくことといたします。 よろしくお願い申し上げます。

以上